



Gesamtverband
Verkehrsgewerbe
Niedersachsen e.V.

25 JAHRE UMZÜGE MANSHOLT

18.01.2021



1995 entschloss sich Thomas Mansholt, sich mit einem Umzugsunternehmen selbstständig zu machen.

Zunächst befand sich der Firmensitz im elterlichen Haus in Ganderkesee, fünf Jahre später erfolgte der erste Ortswechsel nach Hude und wiederum acht Jahre später zurück nach Ganderkesee in die Alte Molkerei, die zum Verkauf stand und seinerzeit den benötigten Platz bot.



Nationale, aber auch internationale Umzüge, das Steckenpferd des Firmengründers, nahmen zu und so half auch Sohn Nico bereits als Jugendlicher mit. Das entfachte das Feuer der Umzugslogistik in ihm und wurde zu seiner großen Leidenschaft. Nach seiner Ausbildung zum Kaufmann für Spedition und Logistikdienstleistung bei einer Konzernspedition kehrte er nach Ganderkesee zurück und übernahm 2014 die Geschäftsführung von seinem Vater.

Jung, dynamisch, voller Tatendrang und mit der Unterstützung seines alten Jugendfreundes Eike Westermann, ebenfalls Speditionskaufmann und mittlerweile Logistikstudent, sorgten sie für immense Umsatzsteigerungen. Das führte schnell dazu, dass das Betriebsgelände der Alten Molkerei nicht mehr ausreichte.

Seit Anfang 2019 befindet sich das Hauptquartier nun in der Atlas Straße in Ganderkesee, einer ehemaligen Speditionsimmobilie. Hier stehen die langersehnten und dringend benötigten zusätzlichen Frei- und Lagerflächen zur Verfügung. Weitere Flächen befinden sich in Delmenhorst und Hude, also gleich nebenan.

Das Portfolio des Unternehmens reicht mittlerweile vom Umzug des Singlehaushaltes über die Möbeleinlagerung bis zu Projektumzügen. „Mit uns kann man überallhin umziehen, schwierig sind nur Nordkorea und Kuba“, sagt Nico Mansholt schmunzelnd. Und so ist es auch nicht verwunderlich, dass 10 Prozent der Umzüge nach Übersee, weitere 10 Prozent innerhalb Europas und die restlichen 80 Prozent in Deutschland abgewickelt werden. Gerne würden sie noch mehr Dienstleistungen anbieten, aber auch bei ihnen macht sich der Fachkräfte- und Arbeitskräftemangel bemerkbar.

Da die Kundenzufriedenheit an erster Stelle steht, wird jeder Kunde vorher besucht und alles detailliert besprochen. So kann sich der Kunde entspannt zurücklehnen und die Profis machen lassen.

Wir gratulieren ganz herzlich und wünschen dem gesamten Team von „Umzüge Mansholt“ weiterhin viel Erfolg!

(Quelle: Hajo Agena)

